



Magie des ersten Satzes

Abiturienten eines Deutschkurses am Störck-Gymnasium griffen mit der Stadtbibliothek die Idee des Kulturspiegels auf. Unter dem Motto „Die Magie des ersten Satzes“ begaben sie sich zusammen mit ihrer Lehrerin Martina Lude in der Stadtbibliothek auf die Suche nach inspirierenden Romananfängen in allen literarischen Genren. Die Aufgabe war, diese ersten Sätze in eine Fotografie oder eine Fotocollage umzusetzen. Ab sofort und bis Juli sind Ergebnisse dieses Projekts in der Stadtbibliothek ausgestellt.

SZ/FOTO: PRIVAT